



FachPack 2018 – Wir bedanken uns für Ihren Besuch auf unserem Messestand

FACHPACK 2018 – WIR BEDANKEN UNS FÜR IHREN BESUCH AUF UNSEREM MESSESTAND

Wir bedanken uns bei allen Interessenten, Kunden und Partnern für Ihren Besuch an unserem Messestand anlässlich der Fachpack 2018 in Nürnberg.



Unser Messeteam blickt auf ereignisreiche Tage mit interessanten Gesprächen zurück. Besonders unsere Fertigungsmöglichkeit, Stretchfolien individuell zu bedrucken war auf unserem Messestand ein großes Thema.

Wir bedanken uns für Ihren Besuch auf unserem Messestand und freuen uns auf ein Wiedersehen auf der Fachpack 2019.